

*Nun flieht mein Herz gleich einem Boot,
Das leise sich vom Ufer löst,
Und alle Last und Tagesnot,
Die über meinem Haupte droht,
Entschwindet sacht.
(Rudolf Hagelstange)*

Winterthur, im April 2017

Tief traurig, doch reich an wunderschönen Erinnerungen, nehmen wir Abschied von unserem geliebten, unermüdlich umsorgenden

Karl Mettler

23. März 1922 – 17. April 2017

Nach einem langen, erfüllten Leben ist er während einem kurzen Spitalaufenthalt friedlich eingeschlafen.

In stiller Trauer:

Urs Mettler, Winterthur
Susi und Bruno Roth-Mettler, Cuernavaca (Mexiko)
Olivia Roth mit Patrick Schmartz, Urdorf
Philippe Roth mit Viviane Bergmaier, Zürich
Verwandte und Anverwandte

Die Abdankung findet am Mittwoch, 26. April 2017, um 14.15 Uhr im Kileträff bei der Kirche Neftenbach statt.
Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Statt Blumen und Grabschmuck gedenke man im Sinne des Verstorbenen der Stiftung für Tierschutz Susy Utzinger,
PC 84-666 666-9, oder Pro Senectute Kanton Zürich, PC 80-79784-4.

Traueradresse: Urs Mettler, Hermannstrasse 10, 8400 Winterthur